

Detectives de la agrupación MT0 de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua de la Policía de Investigaciones de Chile detuvieron a un hombre de 25 años de edad, identificado con las iniciales C.M.C.A., quien se dedicaba a la comercialización de sustancias ilícitas en las inmediaciones de la Plaza de Armas de la ciudad.

Según lo informado por la PDI, como parte de la operación "After School", los efectivos policiales lograron recabar información que daba cuenta que el imputado, utilizando sus redes sociales, contactaba a sus potenciales clientes, para luego mediante la modalidad delivery, hacer las entregas de drogas a estudiantes que frecuentan el lugar.

Anuncio Patrocinado

El aprehendido, quien fue sorprendido con cannabis sativa y clorhidrato de cocaína, por instrucción del Ministerio Público fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de la Ligua para ser formalizado.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

